

# Ciptakan Kondusifitas Sinergitas TNI Polri Sampaikan Pesan Kamtibmas

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID](http://SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID)

Jul 20, 2023 - 18:34



*Ciptakan Kondusifitas Sinergitas TNI Polri Sampaikan Pesan Kamtibmas*

Sukabumi , 20 Juli 2023 - Anggota Bhabinkamtibmas Desa Gunung Endut, Aiptu Hikmat Ristaeni, melaksanakan giat Door to Door System (DDS) dengan tujuan melakukan sosialisasi tentang program TPPO (Terorisme, Perdagangan Orang,

Prostitusi, dan Narkoba) kepada masyarakat. Kegiatan ini dilaksanakan pada Kamis, pukul 11.00 WIB hingga selesai, bertempat di Kp. Babakan Jayawangi Rt. 31/10, Desa Gunung Endut, Kecamatan Kalapanunggal.

Dalam kegiatan yang dihadiri oleh warga setempat, Aiptu Hikmat Ristaeni menyampaikan Progam dari Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede, yang dikenal dengan sebutan "Aa Dede" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien). Program ini bertujuan untuk mempererat hubungan antara masyarakat dan kepolisian dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.

Bhabinkamtibmas, Aiptu Hikmat Ristaeni, juga mengajak warga untuk berpartisipasi aktif dalam menjaga Kamtibmas (Keamanan dan Ketertiban Masyarakat). Ia memberikan penekanan khusus terhadap pentingnya mewaspadaai terjadinya perdagangan orang dengan modus operandi merekrut tenaga kerja untuk dijadikan buruh migran dengan janji gaji besar di luar negeri. Jika ada warga yang mencurigai adanya penampungan calon Tenaga Kerja Ilegal, diharapkan segera menginformasikannya kepada Bhabinkamtibmas untuk mencegah terjadinya TPPO.

Selain itu, Aiptu Hikmat Ristaeni juga mengimbau masyarakat untuk aktif menggiatkan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) di lingkungannya masing-masing. Dengan demikian, kerjasama antara masyarakat dan kepolisian dapat ditingkatkan dalam menjaga keamanan dan ketertiban wilayah.

Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas juga memberikan nomor handphone yang dapat dihubungi oleh masyarakat untuk memberikan informasi atau melaporkan hal-hal yang terkait dengan kamtibmas.

Semoga dengan sosialisasi dan himbuan dari Bhabinkamtibmas, masyarakat Desa Gunung Endut dapat lebih sadar dan peduli terhadap isu-isu kamtibmas serta dapat berperan aktif dalam menjaga keamanan lingkungan mereka. Program TPPO ini diharapkan dapat berjalan efektif dan memberikan manfaat yang nyata bagi masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman dan damai.

Polres sukabumi Polda Jabar.